

Balonmano

El Anaitasuna, el peor equipo de la segunda vuelta

El próximo rival del Juanfersa sólo sumó un punto en cuatro partidos

Gijón, J. J.

La victoria lograda por el Juanfersa Gijón la pasada jornada ante el Aragón ha devuelto la ilusión a la plantilla y a los aficionados para seguir luchando por evitar el descenso. Los jugadores saben que mantenerse en Asobal depende casi de un milagro, pero mientras matemáticamente no se consuma el descenso van a luchar por evitarlo.

El equipo, a pesar de las lesiones, ha mejorado en su rendimiento en la segunda vuelta aunque ello no se haya traducido en más que una victoria. Pero el Juanfersa ofreció un buen nivel ante clubes de un potencial muy superior como Granollers o Ademar, a los que plantaron cara has-

ta los minutos finales. Ahora toca visitar la cancha del Anaitasuna de Pamplona, un equipo de un potencial muy superior al gijonés pero que atraviesa el peor momento de la temporada, de hecho es el peor equipo de la segunda vuelta ya que sólo ha sumado un punto en cuatro partidos.

El equipo navarro finalizó la primera vuelta cuarto con 19 puntos gracias a 9 victorias, un empate y 5 derrotas y ahora es sexto tras haber perdido con Benidorm (21-22), Barcelona (35-25) y Zamora (27-28) y empatar la pasada jornada en la cancha del Villa de Aranda (29-29). Con todo, la plantilla del Anaitasuna asusta ya que cuenta con hombres como el portero esloveno Loger, el ruso



Rial y Paraja tratan de impedir un lanzamiento de Da Silva. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Kisselev, el croata Nadoveza, el portugués Da Silva y, por supuesto, con el asturiano Alex Costoya.

Además de la necesidad de puntos la plantilla gijonesa quiere

demostrar que la derrota en el partido de la primera vuelta se debió más a la influencia de un arbitraje contrario que a la superioridad del conjunto pamplonés.

El Mavi NT se juega la temporada ante el Base Villaverde

Gijón, J. J.

El Mavi NT juega mañana sábado el partido más importante de la temporada porque de él depende en un gran porcentaje su presencia en la fase de ascenso. Las gijonesas visitan la cancha del Base Villaverde, equipo que tiene un punto menos y que durante buena parte de la temporada ha ocupado la segunda y última posición de las que dan derecho a jugar por el ascenso.

El equipo madrileño ganó en Gijón pero ahora no está en su mejor momento porque está acu-

sando mucho la baja por lesión de Lorena Montilla, hasta el punto de que no fueron capaces de ganar al Palencia, equipo que hasta ese momento no había sumado ni un solo punto.

El Mavi NT por el contrario suma sus últimos partidos por victorias, entre ellas ante el líder Jofemesa Oviedo o la pasada jornada en el derbi local ante el Balonmano Gijón. El partido no será nada fácil porque en la cancha madrileña sólo ganó el Oviedo y además el Villaverde sabe que también se juega su futuro.



La defensa del Villaverde frena a Lidia Irménez. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Piragüismo

Selectivo en Trasona para el Europeo y la Copa del Mundo

Oviedo, J. M. CARBAJAL

Las aguas del embalse de Trasona (Corvera de Asturias) acogerán hoy el segundo selectivo sobre las distancias de 200 y 500 metros para designar palistas que formarán parte del combinado español que participará en el Campeonato de Europa de Racize (R. Checa), del 1 al 3 de mayo, y en la primera cita de la Copa del Mundo en aguas tranquilas del presente curso, el 16 y 17 de mayo en Montemor (Portugal).

En la cita de hoy tomarán parte entre otros el poleo Iñigo Noval (Natación Langreo) y el maliayés Juan Oriyés (Club de Mar de Avilés), quienes competirán en K-1 200. El ganador del selectivo se anotará la citada plaza para el Europeo; en tanto el segundo logrará billete para la Copa del Mundo. Eso sí, si el vencedor del control es Saúl Craviotto, éste también obtendrá plaza en firme para el Mundial de Milán (Italia).

Trasona también albergará el control selectivo para el Europeo de Paracanoe al que opta el maliayés Jonás García García (Villaviciosa-El Gaitero) en K-1 LTA 200 metros.

Por su parte, Sara Ouzande (Sociedad Deportiva Gauzón-Cabo Peñes) luchará por la plaza K-1 200, en categoría sub-23, en un control selectivo que se llevará a cabo en Sevilla, donde la gijonesa se encuentra en régimen de concentración permanente con la selección femenina. Ouzande se jugará la plaza para la Copa del Mundo ante a la vasca Beñat Fernández y la gallega Tania Fernández.

Tras el primer selectivo dilucidado sobre 1.000 metros el único asturiano con plaza asegurada, tanto para el Europeo como para la Copa del Mundo es el parragués Javier Hernanz (Grupo Covadonga).

FÚTBOL

Los equipos de Tercera recuperarán la jornada de huelga el miércoles 25

La Comisión autorizada por la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Asturiana de Fútbol del pasado 3 de febrero acordó en su reunión de ayer que los clubes de Tercera División recuperen la jornada de huelga realizada el 7 y 8 de febrero el próximo día 25, miércoles. Además, y para facilitar que aquellos que lo deseen puedan disputar sus partidos el jueves 2 de

abril (Semana Santa) se permitirá el cambio de fecha siempre que cuente con el permiso de ambos equipos. Este fin de semana habrá paros en las Federaciones de Castilla-La Mancha, Valencia y Murcia. Según datos de la Federación Española de Fútbol, los partidos suspendidos hasta la fecha son más de 15.000, afectando a un total de 518.134 deportistas.

El Gobierno cántabro descarta conceder un préstamo al Racing

El presidente de Cantabria, Ignacio Diego, ha rechazado la petición del Racing de Santander de conceder un préstamo al club, porque antes tendría que pedir autorización a la Comisión de la Competencia Europea y no llegaría a tiempo "pues tardaría no menos de dos meses, y el club necesita el dinero de forma urgente". Diego se reunió ayer con el presidente

del Consejo de Administración del Racing, el exoviedista Tuto Sañudo, quien reconocía que "el tiempo se le está agotando" al club para cubrir la ampliación de capital. Los problemas de tesorería también afectan a lo deportivo, pues el Racing no tiene dinero para pagar el finiquito del asturiano Paco Fernández, al que debe todas las mensualidades de esta temporada.

FÓRMULA 1

El equipo Manor podrá disputar el GP de Australia

El equipo Manor ha superado los "crash test" y ha obtenido permiso de la Federación Internacional para disputar el 12 al 15 el GP de Australia. Manor, que competirá con el Marussia del pasado año adaptado a las normas de 2015, solo tiene confirmado como piloto al británico Will Steves.

Grupo Covadonga



Plantilla del equipo de hockey del Grupo Covadonga. | RGGC

Los piragüistas disputan el Regional de invierno

Los palistas más pequeños participan en los Juegos Deportivos

J. J.
GIJÓN

Este fin de semana se disputa en el embalse de Trasona el Campeonato de Asturias de invierno de piragüismo en el que el Grupo Covadonga estará representado por 36 palistas. Las pruebas clasificatorias darán comienzo a las 9 de la mañana horas hasta su terminación. Esta prueba es también del Campeonato de Asturias de 2.000 metros. La competición continuará a las 16.30 horas y el domingo a las 9.30 horas en la tercera y última jornada.

Por otra parte, también en Trasona (Corvera), 42 palistas del Grupo participarán el sábado desde las 11:30 horas, en la primera prueba de los Juegos Deportivos para las categorías prebenjamín (nacidos en el 2007 y posteriores), benjamín (nacidos los años 2005 y 2006) en la distancia de mil metros, alevines (nacidos los años 2003 y 2004) sobre la distancia de 2.000 metros e infantil B (2002) e infantil A (2001), sobre 3.000 metros.

Vuelta con doble jornada

El equipo femenino de hockey del club gijonés reanuda la Liga enfrentándose este fin de semana al Tarrasa y al Castelldefels

J. J.
GIJÓN

El equipo femenino de hockey del Grupo Covadonga retoma la liga con un doble compromiso este fin de semana. El sábado recibirá al líder Tarrasa y el domingo jugará otra vez en cancha propia esta vez ante el Castelldefels.

La liga vuelve a la actividad tras tres semanas de parón ya que tras la finalización de la primera vuelta de la liga se produce un parón

para jugar la competición de sala.

El equipo grupista ocupa la octava posición con 6 puntos merced a sus tres victorias, ante Xaloc Valencia, Club de Campo y Real Sociedad, lo que le mantiene con cuatro puntos de ventaja sobre las posiciones de descenso. Por su parte el líder, Tarrasa suma 15 puntos con 7 victorias y un empate y se presenta como claro favorito no sólo para este encuentro sino para el ascenso de categoría. Las catalanas descendieron la pa-

sada temporada y a juicio del entrenador grupista Alex Alas "están un pelín por encima de todos los demás".

El técnico tiene a su disposición un equipo mezcla de veteranas con jugadoras jóvenes. La plantilla es la formada por: Valeria Alonso, Sara García, Jimena Martínez, Nuria Castro, Jimena Llorens, Marta Casas, Carmen Méndez, Lucía Rivero, Laura Vázquez, Yolanda Martínez, Marta Abella, Estela García, Irene Rivero, Berta Berán, Laura

de las Heras y María Sánchez. A ellas se suelen unir las juveniles Raquel Martínez, Paula Peral, Carlota Buznego, Ana Álvarez y Eva Díaz.

El objetivo del conjunto gijonés es la permanencia para lo que en esta segunda vuelta de la liga deben de lograr alguna victoria más. El calendario ha deparado que la última jornada el Grupo juegue en San Sebastián en un partido al que las gijonesas quieren llegar ya salvadas.

Medallas grupistas en la primera jornada técnica de halterofilia

J. J.
GIJÓN

La halterofilia no parece un deporte adecuado para niños muy pequeños y por eso lo que se hace es que el inicio en la práctica de este deporte e incluso en las primeras competiciones lo que se busca es la técnica y la automatización de los movimientos sin apenas peso.

El pasado fin de semana tuvo lugar la 1ª Jornada Regional de Técnica de halterofilia aprovechando la disputa de la primera jornada de la Liga Regional. En esta jornada técnica tomaron parte los grupistas Isabel Lobo, Paco Álvarez y Jorge Nuño que tuvieron un brillante debut, logrando sus primeras medallas.

Este último, Jorge Nuño, participará el próximo 28 de marzo en los nacionales de técnica que se disputarán en las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento de Madrid, una competición en la que el joven grupista se medirá a los mejores de su edad en toda España.



Francisco Álvarez, Jorge Nuño e Isabel Lobo. | RGGC

Intenso fin de semana para los atletas

Mónica Arias disputa el Campeonato de España de pista cubierta

J. J.
GIJÓN

La sección de atletismo del Grupo Covadonga tiene un fin de semana muy ajetreado con varias competiciones para distintas categorías.

El sábado en jornada de mañana y tarde y el domingo por la mañana, en el Palau Velodrom Lluís Puig de Valencia, se celebra el Campeonato de España Junior de pista cubierta. Allí estará la atleta Mónica Alonso Arias que tomará la salida en la prueba de 800 metros.

También este fin de semana, pero en el velódromo de Anoeta en San Sebastián se celebra desde el viernes hasta el domingo el Campeonato de España Veteranos de Pista Cubierta con la participación de Ricardo Menén-

dez en la prueba de 400 metros. Mucho más cerca, en el Palacio de los Deportes de Oviedo tiene lugar el Campeonato de Asturias infantil y Cadete de pista cubierta. Las pruebas dan comienzo el sábado a partir de las 16.00 horas con las semifinales de 60 metros vallas para la categoría infantil, finalizando el campeonato a las 14.00 horas del domingo. El Grupo tendrá una amplia representación en ambas categorías.

Por último, el sábado por la mañana en el Complejo Deportivo de Las Mestas se celebra la tercera jornada de la fase clasificatoria de pista para las categorías benjamín y alevín. Las pruebas de 500 y 1.000 metros se celebran en el velódromo y la de velocidad, relevos y concursos en el módulo cubierto.